

四万十町の学校訪問(21) 七里小学校の風景



七里小学校は明治9年創立で、今年136年を迎えます。

古来より四万十川の恵みを受けた地に育った子どもたちは明るく素直

で、地域は学校に大変協力的です。児童数は過疎や少子化の影響を受け減少し現在33人です。

地域や学校のよさを生かしながら、基礎学力の定着と心を育てる教育に重点を置いた取り組みを行っています。今年度は月一回全校道徳を行うなど道徳教育を研究の柱に据え取り組んでいます。

全校児童が夢を叶える「宝地図」を作り階段に飾っています。そこを「夢のかいだん」と称しています。階段の先にはオリックスバファローズの伊藤選手のコーナーを設けみんなの夢と一緒に応援しています。12月末には伊藤選



手が七里小に来て夢を持つことの大切さを話してくれました。

高知県の学校では初めてになるユネスコスクール

に申請して環境教育、国際理解教育にも取り組んでいます。七里の自然の恵みを学ぶお米作りや四万十川の環境調査、野菜作りなどを行っています。国際交流では、外国の先生方(フィジー・ルワンダ・トンガ)と朝から晩まで一緒に活動しました。今年は子どもの家にホームステイもしてより一層交流を深めることができました。

また、欽ちゃんの仮装大賞にも挑戦しました。残念ながら高松市で行われた四国予選で落ちましたが、今年こそは「欽ちゃんや香取慎吾さんに会いに行きたい」とみんな燃えています。

たくさんの人たちに支えられながら子どもたちとともに夢に向かって進む七里小学校です。



〔お問い合わせ先〕七里小学校 23-0021

ハヤル通信

皆さん、こんにちは。日本には夏になれば多くの祭りがありますね。ニュージーランドは日本ほど祭りが多くないですが、1月になると人気があるイベントが二つあります。Big Day Out(BDO)とBuskers festivalです。Big day outはオークランド、Buskers festivalはクライストチャーチでするイベントです。



BDOは毎年1月中旬から2~3週にかけてオーストラリアとニュージーランドで開催するロック音楽イベントです。今年はBDOの開催20年目なので他の年よりは盛大に開催される予定です。最初のイベントは、1992年にシドニーで開かれ、1993

年にアデレード、メルボルン、パース、1994年にはゴールドコーストとオークランドに広がりました。海外ミュージシャンらもたくさん来ますが、国内ミュージシャンが自分たちをアピールする機会にもなります。今年はカニエ・ウェストも出演するようで多くの人がこの祭りに参加しそうです。

クライストチャーチでするBuskers festivalは世界各国から来た人々が公演をします。Buskers festivalはクライストチャーチで最も有名で、人々が最も多く参加するイベントです。1月末に2~3週にかけて開催されますので、この時には多様な公演を見るために、市内でたくさんの人が出ます。公演の大部分は無料ですが有料の公演もあります。朝11時から夕方7時まで米国、ブラジル、日本、オーストラリア、英国など各国の人々が市内あちこちで公演をします。時々観覧客らを呼んで一緒に公演をしています。

〔お問い合わせ先〕生涯学習課 22-3576